

Vom Projekt zum Traumberuf

Projektwoche der Schule Feldbach, Steckborn, bot Zeit und Raum für neue Träume und Entdeckungen

Ob Waldarbeit, Ausdauersport, Strassenmusik oder Zauberei, vergangene Woche bot die Schule Feldbach Zeit und Raum für neue Träume und Entdeckungen. Die Lehrpersonen bekamen die Chance, den Schülerinnen und Schülern eigene Leidenschaften zugänglich zu machen und ihnen somit neue Türen zu öffnen. Die Jugendlichen konnten sich nicht nur in vielen Sportarten wie Segeln, American Football, Fussball und Parkour austoben, sondern sich auch auf ganz andere Themen einlassen wie der «Urwald im 21. Jahrhundert» oder dem Leben, der Kultur und der Kunst zur Zeit von Frieda Kahlo. Im Kurs Strassenmusik wurden verschiedene Lieder einstudiert und in mehreren Innenstädten live vorgetragen. Auch das Kochen war vertreten, wo Leckereien wie gebrannte Mandeln und Lebensmittel wie Spaghetti selbst hergestellt wurden. Manche der Schülerinnen und Schüler wechselten von der Schule Feldbach zur Hogwarts Schule für Hexerei und Zauberkunst und tauchten ein in die Welt

der Magie mit Zaubersprüche und Verteidigung gegen die dunklen Künste. Das eigene Wohlbefinden wurde im Kurs «Körper, Geist und Seele» ins Zentrum gestellt. Kosmetika für die Körperpflege wurden hergestellt und die Jugendlichen durften lernen, wie man eine Wohlfühlatmosphäre für die Seelenpflege erschaffen kann.

Aktiver Einsatz der Schülerinnen und Schüler

Das Engagement der Lehrpersonen und die Unterstützung durch Experten und Expertinnen war inspirierend, was sich auch im aktiven Einsatz der Schülerinnen und Schüler widerspiegelte. «Ich habe viel fürs Leben gelernt» sagte ein Schüler. So wurde es eine lehrreiche Woche voller Erinnerungen und Erlebnisse, verschiedenster Sinneseindrücke, Spass, Bewegung und mit Blick auf neue Horizonte.